

**MONTARGIS** ■ Après des panneaux « Digeon = exécution » exhibés

## La classe politique derrière le maire

**Des pancartes « Digeon = exécution » dans une manifestation à laquelle participaient des élus : l'affaire suscite désormais une émotion bien au-delà des frontières de l'agglomération montargisoise.**

Le maire de Montargis, Benoît Digeon (LR), qui a porté plainte contre X, a reçu de très nombreux messages de soutien. L'un des premiers à réagir a été Éric Clotti, président des Républicains, qui condamne fermement « ces méthodes inacceptables ». Jeudi, le président de la Région Centre-Val de Loire, François Bonneau (PS), a déclaré condamner « avec la plus grande fermeté les auteurs de tels actes comme ceux qui les soutiennent ».

Les sénateurs Hugues Saury (LR), Jean-Noël Cardoux (LR) et Jean-Pierre Saurer (PS), ainsi que les



JUSTICE. Benoît Digeon a porté plainte contre X. ARCHIVES P. PROUST

députés Caroline Janvier (Renaissance), Anthony Brosse (Renaissance), Richard Ramos (Modem) et Stéphanie Rist (Renaissance), dans un texte commun, ont assuré Benoît Digeon de leur soutien : « Ces faits déléteres sont inacceptables. Les valeurs de la démocratie sont non négociables quelles que soient les circonstances. »

Localement, les élus ont aussi affiché leur indignation.

Parmi ceux-ci, Ariel Lévy (LR), conseiller départemental du canton de Montargis, ou Philippe Moreau (Mouvement de la ruralité), maire de Nogent-sur-Vernisson. Bruno Notin (PCF) et ses collègues de « Montargis pour toutes », qui siègent au conseil municipal de Montargis, s'insurgent eux aussi : « La violence envers un élu, qu'elle soit verbale ou physique, implicite ou ex-

plícite, n'a pas de place dans notre République. Lorsqu'un surplus elle s'exprime au cours d'une manifestation où défient côte à côte Thomas Ménagé, député d'extrême droite et les élus de la liste Citoyens du Montargis, et qu'ainsi, de concert, ils cautionnent par leur seule présence le message envoyé, alors la stupeur s'ajoute à la consternation ».

Pascal Audureau

### ■ ATTAQUE

Le système informatique de la ville de Montargis a fait l'objet, dans la soirée de jeudi, d'une cyberattaque. Outre intrusions ont été constatées, mais le site de la ville a fonctionné pendant des heures « Digeon démission ! Et vive la Russie ». Des faits que Benoît Digeon dit liés à l'affaire des pancartes.